

Idée préconçue n° 1 :

« Les agriculteurs se plaignent tout le temps »

Les agricultrices du nord bassin-parisien répondent aux idées préconçues sur l'agriculture.



Les agriculteurs forment la profession la plus syndiquée en France et ils savent donc se faire entendre, particulièrement via des manifestations. Lors de ces actions, ils n'hésitent pas à défendre leurs droits ou exprimer des revendications.

De plus, les agriculteurs portent avec fierté leur métier. C'est notamment au travers d'évènements grand public comme le salon de l'agriculture ou d'autres manifestations locales, que l'on peut s'en rendre compte.

Enfin, on peut considérer que l'agriculteur doit faire face, peut-être plus que dans n'importe quel autre corps de métiers, aux situations les plus aléatoires qui sont liées au climat, à la réglementation et à la volatilité des prix.

Ce sont autant de raisons qui sont utiles à rappeler et qui expliquent en partie ce sentiment parfois ressenti, que les agriculteurs se plaignent tout le temps et ne sont jamais satisfaits.